

Abbildungen.*

Heinrich Gerlach †, der Begründer und Pfleger des Freiburger Altertumsvereins, des Altertums-Museums und der dazu gehörigen Bibliothek.

Deckelpokal von Samuel Klemm. Im Besitze des Herrn Salo Fürth in Mainz. Prachtwerk, auf der Genfer Ausstellung aufgefunden von demselben.

Entwurf zu einem Prachthumpen von Samuel Klemm. Nach einer Zeichnung im Vereinsarchiv.

*) Abbildungen 2 und 3 aus Kunstgewerbeblatt für das Gold-, Silber- und Feinmetall-Gewerbe 1898, Nr. 2. Knebel: Meister der Freiburger Goldschmiedekunst.

